

2019年度 北海道支部総会開催報告

これから北海道の本格的な冬を迎えようとする12月7日、第23回新潟大学工学部北海道支部総会が、会員25名の参加を得て、札幌市内の三川屋会館で開催されました。

当日は比較的穏やかな天候に恵まれ、交通トラブルもなく、時間前に全員が到着され、予定通り総会が開催されました。今年の総会には、本部から工学部工学科機械システム工学プログラム教授で、自然科学研究科研究科長の田邊裕治先生にご参加頂きました。

総会では、渡邊支部長の挨拶の後、支部会計報告、支部会員の現況について報告がなされ、全て事務局案通り可決・承認されました。

また、議事の後には田邊先生から学部報告、本部報告を頂き、現在の悠久会や本学の状況について、分かり易く丁寧な説明を頂きました。田邊先生の講演に際して準備したプロジェクターが上手く動かないアクシデントがあり、結果的に先生のご用意したプレゼン資料(紙)を見ながら、参加者が車座になってお話を聞くこととなり、アットホームな雰囲気の支部総会となりました。

総会後は、写真撮影を経て懇親会に移り、恒例の参加者全員スピーチなどでお互いの近況を確認し合い、交流を深めました。更に、大部分の方は二次会へも参加され、楽しい時間を過ごした後、来年の再会を期して散会となりました。



第23回新潟大学工学部同窓会 北海道支部総会

令和1年12月7日 三川屋会館